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Vorlage
Federführende Dienststelle:
Bezirksvertretung Aachen-Mitte/Geschäftsstelle
Beteiligte Dienststelle/n:

Vorlage-Nr:
Status:
AZ:
Datum:
Verfasser:

BA 0/0126/WP17
öffentlich

23.05.2019

Anträge
Beratungsfolge:

Datum Gremium Zuständigkeit
12.06.2019 Bezirksvertretung Aachen-Mitte Entscheidung

Beschlussvorschlag:

Die Bezirksvertretung Aachen-Mitte nimmt die fristgerecht eingereichten Anträge an und leitet sie 

gemäß § 25 Abs. 4 b) der Geschäftsordnung an die jeweils zuständige Stelle (Rat der Stadt, 

Ausschuss, Oberbürgermeister) weiter.
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Erläuterungen:

Von den Fraktionen der CDU und SPD in der Bezirksvertretung Aachen-Mitte wurden Anträge

zu folgenden Themen fristgerecht eingereicht:

- Erhalt Kurparkterrassen

- Kennzeichnung Wegweiser Hauptbahnhof

- Sichere Querungsmöglichkeit auf der unteren Lütticher Straße

- Elternhaltestelle KGS Auf der Hörn. 

Die Anträge sind als Anlage beigefügt.

Anlage/n:
Anträge vom 23.05.2019 
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CDU- und SPD-Fraktion in der Bezirksvertretung Aachen Mitte

CDU FRAKTION IN DER BV 
AACHEN MIHE

An die
Bezirksbürgermeisterin 
Marianne Conradt 
Verwaltungsgebäude Katschhof 
Raum 200 
52058 Aachen

SPD-Fraktion in der BV Aachen - Mitte
Patrick Deloie, Fraktionsvorsitzender 
Telefon 0241/9661050 
patrick.deloie@mail.aachen.de

CDU-Fraktion in der BV Aachen - Mitte
Dr. Ralf Otten, Fraktionsvorsitzender 
Telefon 0241 / 446700 
dr.otten@steinmetz-rechtsanwälte.de

2'i Mai 2019

/Uv Aachen, den 23.05.2019

Antrag an die Bezirksvertretung Aachen-Mitte

Erhalt Kurparkterrassen

Sehr geehrte Frau Bezirksbürgermeisterin,

die Fraktionen der CDU und SPD in der Bezirksvertretung Aachen-Mitte beantragen, folgenden Be
schluss zu fassen:

Die Verwaltung wird beauftragt, die Möglichkeit der Modernisierung und des langfristigen Er
halts der öffentlichen Veranstaltungsräume in den Kurparkterrassen zu prüfen.

Begründung:

Die durch einen Planungsauftrag zur Reha-Einrichtung laufende Prüfung soll um die Möglichkeit einer 
Modernisierung und des langfristigen Erhalts der öffentlichen Veranstaltungsräume in den Kurparkter
rassen ergänzt werden.

Die Prüfung soll sich insbesondere auch mit der kurzfristigen Einplanung von Umkleidemöglichkeiten 
und kleineren Veranstaltungsräumen, sowie einem besseren Zugang zum Prinzenbad, beschäftigen. 
Weiterhin soll die Nutzung des kleinen „Couvenpalastes" neben der Rosenquelle als Ort für kleinere 
Veranstaltungen mit einbezogen werden.

Mit freundlichen Grüßen

Sprecher der CDU-Fraktion
Patrick Deloie
Sprecher der SPD-Fraktion
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CDU- und SPD-Fraktion in der Bezirksvertretung Aachen Mitte

FRAKTION! IN DER BV 
AACHEN - MITTE

An die
Bezirksbürgermeisterin 
Marianne Conradt 
Verwaltungsgebäude Katschhof 
Raum 200 
52058 Aachen

SPD-Fraktion in der BV Aachen - Mitte
Patrick Deloie, Fraktionsvorsitzender 
Telefon 0241/9661050 
patrick.deloie@mail.aachen.de

CDU-Fraktion in der BV Aachen - Mitte
Dr. Ralf Otten, Fraktionsvorsitzender 
Telefon 0241/446700 
dr.otten@steinmetz-rechtsanwälte.de

2 k Mai 2019

b. Aachen, den 23.05.2019

Antrag an die Bezirksvertretung Aachen-Mitte

Kennzeichnung Wegweiser Hauptbahnhof

Sehr geehrte Frau Bezirksbürgermeisterin,

die Fraktionen der CDU und SPD in der Bezirksvertretung Aachen-Mitte beantragen, folgenden Be
schluss zu fassen:

Die Verwaltung wird beauftragt zu prüfen, ob die Wegweiser in der Innenstadt um eine Wegbe
schreibung hin zum Aachener Hauptbahnhof zu ergänzen sind.

Begründung:

Die im Rahmen der Route Charlemagne sinnvoll erneuerten Wegweiser im historischen Kern der In
nenstadt, weisen Touristen und ortsfremden Gästen den Weg zu den wichtigsten Sehenswürdigkeiten 
der Aachener Altstadt. Vielen Gästen die mit der Bahn anreisen, fällt es jedoch schwer auf Anhieb den 
Weg vom touristischen Stadtkern, zurück zum Hauptbahnhof auszumachen. Selbst in Zeiten von 
Smartphones und entsprechenden Karten-Apps sind Wegweiser eine sinnvolle Ergänzung und bieten 
ortsfremden Besucherinnen und Besuchern eine gute Orientierung.

Aus diesem Grund soll die Verwaltung prüfen, ob, wie und an welchen Stellen das Wegweiser-Angebot 
durch eine Ausschilderung des Weges zum Hauptbahnhof (sowie ggf. zu Fernbushaltestellen) sinnvoll 
ergänzt werden kann.

Mit freundlichen Grüßen

Patrick Deloie
Sprecher der SPD-FraktionSprecher der CDU-Fraktion
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CDU- und SPD-Fraktion in der Bezirksvertretung Aachen Mitte

lia cou FRAKTION IN DER BV 
AACHEN • MITTE

An die
Bezirksbürgermeisterin 
Marianne Conradt 
Verwaltungsgebäude Katschhof 
Raum 200 
52058 Aachen

SPD-Fraktion in der BV Aachen - Mitte 
Patrick Deloie, Fraktionsvorsitzender 
Telefon 0241/9661050 
patrick.deloie@mail.aachen.de

CDU-Fraktion in der BV Aachen - Mitte
Dr. Ralf Otten, Fraktionsvorsitzender 
Telefon 0241 / 446700 
dr.otten@steinmetz-rechtsanwälte.de

Mai ?ßfg

Aachen, den 23.05.2019

Antrag an die Bezirksvertretung Aachen-Mitte

Sichere Querungsmöglichkeit auf der unteren Lütticher Straße

Sehr geehrte Frau Bezirksbürgermeisterin,

die Fraktionen der CDU und SPD in der Bezirksvertretung Aachen-Mitte beantragen, folgenden Be
schluss zu fassen:

Die Verwaltung wird beauftragt zu prüfen, ob auf der unteren Lütticher Straße, zwischen der 
Kreuzung Schanz / Boxgraben und der Limburger Straße, eine zusätzliche, sichere Querungshilfe 
für Fußgänger eingerichtet werden kann.

Begründung:

Spätestens seit der Eröffnung des REWE-City-Marktes im alten Bunker (Lütticher Straße 19), haben die 
Querungen von Fußgängern in diesem Teil der Lütticher Straße stark zugenommen. Viele Menschen 
nutzen die zahlreichen Einkaufsmöglichkeiten auf der anderen Straßenseite (Netto, Sparkasse, Restau
rant, Bäcker und Apotheke) und queren die Straße zum Rewe und umgekehrt.

Die nächstgelegenen, sicheren Querungsmöglichkeiten sind an der Kreuzung Schanz / Boxgraben 
(Lichtsignalanlage) und Körnerstraße / Limburgerstraße (Lichtsignalanlage) jeweils etwa 150 Meter 
entfernt. Es ist deutlich zu beobachten, dass die Fußgänger diese Wege nicht machen und stattdessen 
die Straße zwischen den parkenden Autos und ganz besonders im Einmündungsbereich der Zufahrt 
zum ehemaligen Bunker, zwischen den beiden Einkaufsmöglichkeiten, queren.
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Die Verwaltung soll daher prüfen, ob eine Querungshilfe, zum Beispiel in Form eines Zebrastreifens, 
die beschriebene Situation an dieser Stelle verbessern würde.

Mit freundlichen Grüßen

Dr. Ralf Otten Patrick Deloie
Sprecher der CDU-Fraktion Sprecher der SPD-Fraktion
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CDU- und SPD-Fraktion in der Bezirksvertretung Aachen Mitte

FRAKTION IN DER BV 
AACHEN • MITTE

An die
Bezirksbürgermeisterin 
Marianne Conradt 
Verwaltungsgebäude Katschhof 
Raum 200 
52058 Aachen

SPD-Fraktion in der BV Aachen - Mitte
Patrick Deloie, Fraktionsvorsitzender 
Telefon 0241 / 9661050 
patrick.deloie(5)mail.aachen.de

CDU-Fraktion in der BV Aachen - Mitte
Dr. Ralf Otten, Fraktionsvorsitzender 
Telefon 0241 / 446700 
dr.otten@steinmetz-rechtsanwälte.de

2 '*• Mai 20)3

Aachen, den 23.05.2019

Antrag an die Bezirksvertretung Aachen-Mitte

Elternhaltestelle KGS Auf der Hörn

Sehr geehrte Frau Bezirksbürgermeisterin,

die Fraktionen der CDU und SPD in der Bezirksvertretung Aachen-Mitte beantragen, folgenden Be
schluss zu fassen:

Die Verwaltung wird beauftragt zu prüfen, ob auf der Halifaxstraße (stadtauswärts zwischen der 
„Ahornstraße" und „Auf der Hörn") eine Elternhaltestelle eingerichtet werden kann.

Begründung:

Allmorgendlich werden viele Schulkinder der Grundschule KGS Auf der Hörn von ihren Eltern mit dem 
Auto zur Schule gebracht. Die meisten dieser Bringverkehre finden in der Ahornstraße statt und führen 
in den Spitzenzeiten zu einem hohen Verkehrsaufkommen in unmittelbarer Nähe des Eingangsbe
reichs der Schule. Mit der Einrichtung einer Elternhaltestelle in der Halifaxstraße, stadtauswärts zwi
schen der „Ahornstraße" und „Auf der Hörn", würde man den Schülerinnen und Schülern die mit dem 
Auto gebracht werden, einen Schulweg ohne Straßenquerung ermöglichen.

Die Leistungsfähigkeit der Halifaxstraße sollte den Anforderungen hierzu genügen. Die für die Eltern- 
haltestelle vorgesehene Haltefläche könnte außerhalb der Hol- und Bringzeiten, analog zu anderen 
Elternhaltestellen, als regulärer Parkraum genutzt werden.

Mit freundlichen Grüßen

Patrick Deloie
Sprecher der SPD-Fraktion

/

Sprecher der CDU-Fraktion
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